

LA PRENSA LIBRE
19 de febrero 1987

C.R. estudia la respuesta nica

El Gobierno de Costa Rica analiza el comunicado de prensa emitido por el Gobierno sandinista, con relación a la propuesta de paz del presidente Arias, porque realmente se desconoce lo que quiere decir y posteriormente, si procede demandarán de Nicaragua las explicaciones del caso.

Así lo manifestó el canciller de la República, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, posterior a la visita que realizara la embajadora de Nicaragua en Costa Rica, Claudia Chamorro para recibir la documentación de la propuesta de paz elaborada por el presidente de la República, Dr. Oscar Arias, y avalada por los mandatarios centroamericanos el pasado 15 de febrero, con excepción de Nicaragua.

Manifestó el Canciller que como bien lo ha dicho el Gobierno de Costa Rica, "en todo momento nosotros no combatimos ni tampoco adversamos a Contadora". Señaló que la propuesta costarricense denominada "una hora para la paz" especifica con toda claridad que se ubica dentro del contexto de mediación del Grupo de Contadora.

"Realmente no sabemos que quiere decir el Gobierno sandinista si es que no discutirán esta propuesta en Esquipulas sino que se pretenderá que haya una convocatoria de Contadora para discutirla".

Madrigal Nieto especificó que no se va a comenzar a interpretar el texto del comunicado emitido por el Gobierno sandinista sino que se va a estudiar y posteriormente si procede se solicitarán aclaraciones sobre el mismo. Recalcó que deberá de ser enviada una copia del documento emitido por los sandinistas a los tres mandatarios de Centroamérica, José Napoleón Duarte, Vinicio Cerezo y José Azcona, para que también consideren entre todos y se determine que es lo que quieren decir los nicaragüenses.